



## 目は ころの窓

近畿地方も梅雨入りし、週末は雨が勢いよく降りました。「再開初日が雨降りか、子どもたちを迎え入れないと」思いきや、月曜の朝は真夏のような日差しの中、大勢の児童が朝8時の開門と同時に登校してきました。保護者の皆様にあつては、ミマモルメに従って、きちんと時間を見計らってお家を出発させていただき、ありがとうございました。これからもお子さんの安全のために、午前8時～8時20分の間に門をくぐるができるよう、引き続きご協力をお願いいたします。元気に挨拶して登校する児童に混じり、心なしかうつむいて登校する児童も先週より多く見られたように思いました。また分散登校の時は緊張していた児童も、今週は廊下や階段を走ってしまう子もしばしば見受けられ「やっぱりうれしいんだな」とか「雨が続いて体力をもて余しているんだな」「いやいや、ちょっと油断しているぞ」などと考えながら、ほほえましく賑やかになった様子を眺めています。17日(水)には待ちに待った1年生を迎える会です。天候に恵まれて、全校児童が「さとっこ班」で1年生を歓迎し、楽しい時を過ごせるよう祈っています。

教室は、全室エアコンが新しく完備されており、換気のため開放してはいるものの少しは快適にさせているのではないかと思います。1年生は、今週から自力下校しています。ハードルを一つひとつたくましく乗り越えている姿に、心から拍手を送っています。



1年生も  
きちんと  
ずわって  
勉強を  
がんばっ  
ています

学校再開と同時に、2年生以上の学年では給食も始まりました。慣れているはずの給食ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のためのガイドラインに従って、細かい動きまで対策を立てて臨んでいます。手洗い場も密にならないようにタイミングを分ける等の配慮をしています。1年生は来週から給食です。毎年準備には応援の先生も入り大変ですが、ほおぼる笑顔が楽しみです。

体育と給食時以外は基本的にマスクをしています。顔半分を隠すわけですから、どうしても表情が見えませんが、だからこそマスクをする時は、意識して良い表情をつくることを心がけたいと思います。「目はころの窓」といいます。目はマスクをしていても見えています。この目の力を、今こそしっかり発揮していきたいものです。「目と目をしっかり見合わせて挨拶し合う」「目と目で話しをする」ことを、子どもたちにも呼びかけています。「目礼」という少し大人びたコミュニケーションもあります。声を出せない場面でも、感謝を伝えたり挨拶したりする場面では子どもであっても、今、この目礼に磨きをかけるよい機会だとも考えます。給食室で食缶等を受け取ったり返却したりする時にも、黙って目も合わせずに受け渡しをするのではなく、調理師さんや栄養士の先生と目礼を交わしてほしいと思っています。自然な「目と目であいさつ」のコミュニケーションは、日本人が苦手になっていることかもしれません。海外では声と同時に視線や表情でも会話すると気づいたことが異文化体験の第一歩だったという日本人も多いそうです。教室を巡りながら、マスクごしに子どもたちに精一杯目でほほえんで「がんばってるね」「大好きだよ」といったメッセージを送っています。目尻のシワはますます増えますが(笑)。

## お知らせとお願い

### <給食について>

- \*学校貸与のエプロンを使用します。洗濯と消毒のためのアイロンがけをよろしくお願いいたします。
- \*今年度より、ボタンつけや破れ等の補修は、当番を終えて持ち帰ったお子さんの保護者様にお願いしています。洗濯の際、細部まで点検いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。
- \*その他、給食実施におけるご心配やお気づきの点がある場合は、学校までご連絡ください。

### <行事の変更等について>

- \*毎年本校から4年生が出演している11月の尼崎市小学校音楽会(あましんアルカイックホール)について、連合体育大会や水泳記録会と同様、安全面から本年度の中止が決定しました。
- \*5年生の自然学校について、2泊3日に短縮して実施とお知らせしていましたが、この度、尼崎市の小学校は、泊なしの日帰り実施と決定しました。日程や内容については、再度計画して5年生保護者にお知らせします。

**行事が簡素化や中止となっても、子どもたちにとって達成感や思い出の残る濃い1年となるよう、学校として総力をあげて、工夫し、計画し、取り組んでまいります！**

### <旗当番について>

- ・6月より旗当番が再開しています。ご多用のところご協力ありがとうございます。
- \*本校の校区の通学路には、信号のない横断歩道や、狭い道をスピードを出して通り抜ける車がある通学路が数多くあります。特に危険と思われる箇所に、旗当番をお願いしています。
- \*梅雨で視界も悪くなっています。今後も事故防止と安全見守りのために、可能なかぎりのご協力を、よろしくお願いいたします。

### <熱中症防止のために>

- \*毎日3回、学校では「熱中症計」で暑さ指数を計測しています。指数の高い時は放送で全校に知らせ、水分補給や外遊びや体育への注意喚起をしています。
- \*学校の生水をなるべく飲ませないために、いつもよりたっぷりめのお茶を水筒に入れて持たせていただきますようお願いいたします。給食の乳酸菌飲料も、牛乳より量が少なめになっています。

### <コロナ対策について ~気をゆるめないで、3つの密を避けましょう!~>

- \***毎朝の検温**を引き続き毎朝よろしくお願いいたします。
- \***人とのディスタンス**は約1mを目安にしています。特に15分以上同一人と行動をとることの多い登下校時や遊ぶ時も、友だちとくっつきすぎないように自分で意識して行動することを指導しています。授業中は互いにディスタンスをとるような指導や声かけを可能なかぎりおこなっていますが、ご家庭でも折りにふれ話題に出し、声かけをお願いいたします。
- \***マスク・ハンカチの持参**をお願いいたします。給食袋にもはずしたマスクを入れますので、こまめに洗濯をして清潔にしてください。マスクが手に入らないご家庭は、担任へご相談ください。

ディスタンスをとって  
身体計測の順番待ちです



教室前で手をアルコール消毒します。



トイレのスリッパも新しくしました。



掃除は掃きそうじだけでキレイにします